

MINUTA No. 03/20 SESIÓN ORDINARIA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2020

En la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., a las 09:43 horas del 23 de septiembre de 2020, se reunieron a través de la plataforma de videoconferencia Telmex: la presidenta de la Comisión M. en G. P. Gema N. Morales Martínez; el consejero presidente M. en A. Gerardo Romero Altamirano; el consejero electoral Mtro. Carlos Rubén Eguiarte Mereles; el Secretario Ejecutivo del Instituto Lic. José Eugenio Plascencia Zarazúa; el representante suplente del Partido Acción Nacional Lic. Arturo Ruíz Sánchez; la representante suplente del Partido Morena Mtra. Susana Rocío Rojas Rodríguez; el representante suplente del Partido del Trabajo C. Ángel César Zafra Urbina; y el secretario técnico de la Comisión Lic. Oscar Daniel Corona Morales, quienes en tiempo y forma fueron convocados para desahogar el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Verificación de quórum y declaración de instalación de la sesión
- 2. Aprobación del orden del día propuesto
- 3. Informe que rinde la Presidenta de la Comisión de Asuntos Internacionales
- 4. Asuntos Generales

J.

Ark .



DESARROLLO DE LA SESIÓN

1.- Verificación de quórum y declaración de instalación de la sesión

A las 09:43 horas se procedió al pase de lista de asistencia, verificando la existencia de quórum legal e instalándose la sesión, lo anterior, en términos del numeral 78 del Reglamento Interior del Instituto.

2.- Aprobación del orden del día propuesto

La presidenta de la Comisión sometió a consideración de los presentes el orden del día propuesto, mismo que se aprobó con 1 voto de las consejerías electorales integrantes de la Comisión.

3.- Informe que rinde la Presidenta de la Comisión de Asuntos Internacionales

La Presidenta procedió a rendir su informe del tercer trimestre del año en curso con corte al 18 de septiembre, en cumplimiento acorde al Programa Operativo Anual 2020, sólo resaltando las actividades más relevantes, ya que el mismo fue circulado con la convocatoria.

La Presidenta preguntó a los presentes si tenían algún comentario respecto al informe rendido.

Hizo uso de la voz, el consejero presidente, el Mtro. Gerardo Romero quien realizó un reconocimiento a la Presidenta de la comisión por su labor, así como a la proyección que le ha dado a la institución por medio de esta comisión, lo cual deja una huella de las actividades realizadas por la Presidenta en este Instituto. Resaltó que hay autores de distintas nacionalidades que conocen el trabajo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, derivado de las actividades de esta Comisión.

in the second se

Her John Market Market



Finalmente, reiteró su agradecimiento y sus felicitaciones con respecto a las acciones y actividades que se llevaron a cabo por la presidenta desde ambas comisiones, destacando el proyecto de EsCultura de Valores como una de las iniciativas tangibles en el estado de Querétaro.

Hizo uso de la voz, la Presidenta de la Comisión para agradecer los comentarios vertidos por el presidente y destacando que los proyectos que se llevaron a cabo fueron realizados también en parte al esfuerzo de la presidencia de este instituto.

Hizo uso de la voz, el representante suplente del Partido del Trabajo, C. Ángel Zafra, quien destacó la visión que se tenía desde la comisión, así como de la Presidenta de la misma. Finalmente, extendió sus felicitaciones a la presidenta por su amplia labor en la comisión.

Al no haber algún otro comentario, se procedió al desahogo del siguiente punto.

4.- Asuntos Generales

La Presidenta de la Comisión cedió el uso de la voz a la representante suplente de MORENA, la Mtra. Susana Rojas, quien se inscribió en asuntos generales.

La Mtra. Susana Rojas, resaltó que los resultados y las actividades realizadas por esta comisión han sido de gran utilidad y calidad para los partidos políticos, además de que presentan un panorama global en materia de elecciones, democracia y entornos sociales. Reiteró que lo anterior, se debe gracias al trabajo que se llevó a cabo por esta Comisión y por las aportaciones que ha realizado la

in the second

Arl .



Presidenta de la misma. Finalmente, reconoció el trabajo de la Presidenta y reiteró su agradecimiento por el trabajo realizado a lo largo de su gestión como Presidenta y extendió sus felicitaciones.

Hizo uso de la voz la Presidenta de la Comisión, agradeciendo las palabras de la Mtra. Susana y resaltando que las acciones realizadas por esta comisión fueron llevadas a cabo con éxito, sin presupuesto y con el talento y esfuerzo de las personas que colaboraron para realizar grandes aportaciones a la cultura democrática y electoral del estado.

Una vez desahogados todos los puntos del orden del día, se dio por terminada la sesión a las 10:03 horas del día de su inicio.

Así lo acordaron y firmaron las Consejerías Electorales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro que conforman la Comisión.

i de la companya de l

Ar J



ATENTAMENTE

"Tu participación hace la democracia"

M. en G.P. Gema N. Morales Martínez
Presidenta de la Comisión

Lic. Oscar Daniel Corona Morales Secretario Técnico de la Comisión

La presente minuta se firma de forma digital, constando de 5 fojas útiles. GNMM/odcm